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ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE 
DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e seis, às nove horas, no auditório da 
Faculdade, realizou-se a Centésima Sexagésima Terceira Reunião do Conselho da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Ricardo Titze de Almeida, com a 
presença dos seguintes conselheiros: José Ricardo Peixoto, Juan José Verdésio Bentancurt, José 
Alencar Carneiro de Freitas, Marilusa Pinto Coelho Lacerda, Wenceslau J. Goedert, Cícero Lopes 
da Silva, Carlos Alberto da Silva Oliveira, Iara Guimarães Altafin, Ana Lúcia Eduardo Farah 
Valente, Concepta M. Mcmanus Pimentel, José Américo Soares Garcia, Jairo Pereira Neves, 
Deborah Cléa Ruy, Paula Diniz Galera, José Renato Junqueira Borges, Vítor Salvador Picão 
Gonçalves, Simone Perecmanis, Renata Esteves Ribeiro e João Alves Evangelista. Aberta a 
sessão, o Presidente passou a palavra ao professor Gentil, o qual agradeceu aos colegas desta 
Faculdade, em particular aos professores João Batista Soares, Flávio Borges Botelho, Vânia 
Lúcia Dias Vasconcellos e Concepta M. Mcmanus Pimentel, o incentivo durante anos, ao início de 
seu Doutorado no Departamento de Engenharia Florestal da Faculdade de Tecnologia desta 
Universidade. Em seguida, foi lida e aprovada com três abstenções, a ata da reunião anterior. Na 
seqüência, foram referendados por unanimidade, a licença capacitação-docente do professor Luiz 
Vicente B. Gentil, o Ato da Direção número treze de dois mil e seis, que constitui comissão para 
análise do pedido de progressão funcional da professora Marilusa Pinto Coelho Lacerda e o 
encaminhamento do processo de abertura de concurso público para contratação de docente para 
a Área de Medicina Veterinária - Inspeção e Tecnologia de Leite e Derivados. O conselheiro 
Cícero relatou parecer favorável à homologação das inscrições dos seguintes candidatos ao 
concurso público na Área de Medicina Veterinária, especialidade Anatomia Animal: Eduardo 
Maurício Mendes de Lima, Fabrício Singarett de Oliveira, Marcos Fernando Oliveira e Costa e 
Maria Aparecida Alcântara, que foi aprovado por 11 votos favoráveis, três contrários e uma 
abstenção. O conselheiro José Américo relatou parecer favorável à homologação da inscrição da 
candidata Rute Chamié Alves de Sousa e o indeferimento da inscrição do candidato João Roberto 
de Araújo Caldeira Brant, ambos referente ao concurso público na Área de Medicina Veterinária – 
Clínica Medicina dos Animais de Companhia, que foi aprovado por unanimidade. O conselheiro 
José Renato relatou parecer indeferindo a inscrição da candidata Ludmilla ao concurso público na 
Área de Medicina Veterinária – Inspeção e Tecnologia de Leite e Derivados, recomendando a 
reabertura do concurso em nível de mestrado, que foi aprovado por unanimidade. O conselheiro 
Oliveira relatou parecer favorável à homologação das inscrições dos seguintes candidatos ao 
concurso público na Área de Zootecnia – Produção de Ruminantes: Eduardo da Costa Eifer, 
Euclides Reuter de Oliveira, Kênia Régia Anasenko Marcelino, Marco Aurélio Alves de Freitas 
Barbosa, Sérgio Lúcio Salomon Cabral Filho e Warley Efrem Campos, que submetido a votação, 
foi aprovado por unanimidade. Logo após, o conselheiro Cícero relatou parecer favorável à 
prorrogação da categoria de Pesquisador Associado Júnior do Senhor Gustavo Luiz Batista 
D’Angiolella, que foi aprovado por unanimidade. O conselheiro Wenceslau relatou parecer 
favorável ao pedido de progressão funcional da professora Marilusa Pinto Coelho Lacerda, de 
Professora Adjunta II para Professora Adjunta III, que foi aprovado por unanimidade. 
Posteriormente, após breve intervalo, o Presidente passou a palavra ao professor Gileno 
Fernandes Marcelino, o qual, convidado para falar sobre Planejamento Estratégico, fez uma breve 
explanação a respeito do Planejamento Estratégico da Faculdade de Estudos Sociais Aplicados, 
comentando que o plano de ação, composto de dezessete programas, dezessete projetos e 
cinquenta e uma metas utilizaram a técnica da matriz estratégica pela análise das potencialidades 
ofensiva e defensiva, da debilidade ofensiva e das vulnerabilidades da referida Faculdade. Após 
algumas intervenções por parte dos conselheiros e professores presentes, o conselheiro 
Wenceslau falou sobre a proposta preliminar do Projeto de Planejamento Estratégico para a 
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, definindo missão e objetivos, a médio e longo 



prazo, visando organizar um plano de ação e propiciar um maior envolvimento e participação dos 
docentes, técnicos e discentes na gestão desta Faculdade. Às doze horas, a reunião foi dada por 
encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, 
Assistente de Direção da Faculdade e Ricardo Titze de Almeida, Presidente do Conselho da 
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária.


